



Alcalde de Curicó dijo que el Estado tenía una deuda pendiente con la gente.



Seremi de Obras Públicas resaltó que obras generarán puestos de trabajo.

**SE REALIZÓ LA TRADICIONAL COLOCACIÓN DE SIMBÓLICA PRIMERA PIEDRA**

# PARTEN OBRAS PARA TERMINAR ESTADIO LA GRANJA DE CURICÓ

**Plazos.** Poco más de un año deberían extenderse los trabajos para dejar el recinto construido completamente.

**CURICÓ.** Tuvieron que pasar muchos años para que el principal recinto deportivo de la provincia curicana comenzara su última etapa de construcción. El alcalde de la comuna, Javier Muñoz, se mostró muy contento con la instalación de la primera piedra, pero recordó que era una deuda que el Estado tenía pendiente con la comunidad. "Es bueno recordar que por el año 2014, cuando se trabajó técnicamente la segunda parte del estadio, nuestra comuna fue notificada de que el Estado no iba a perseverar en la arquitectura necesaria para concluirlo", indicó. El jefe comunal afirmó que quedó abandonado el proyecto de terminación y que la Municipalidad hizo la labor de sacarlo adelante. "Pudo haber estado antes, por cierto, el año 2019 este proyecto tuvo RS, pero no fue financiado por el Gobierno de la época", aclaró. En tanto, la gobernadora regional, Cristina Bravo, señaló que es un proyecto que se viene trabajando por lo menos desde el 2014. "Ya se entregó hace un par de semanas atrás el terreno a la empresa constructora y muy contenta, porque nos mere-

ceamos tener un estadio completo", dijo. La autoridad precisó que la iniciativa "no solamente parte con la construcción de la parte que faltaba, sino que también nosotros estamos financiando el equipamiento y la implementación". Igual de satisfecho se mostró el delegado presidencial provincial de Curicó, José Patricio Correa. "Esto se une a un polígono territorial, donde se han efectuado grandes obras ligadas al deporte. Tenemos el skatepark y a solo metros se está remodelando también el velódromo tan tradicional para el deporte curicano", aseveró. Agregó que espera que esta buena noticia "esté acompañada en un futuro de políticas públicas que fomenten el deporte y que la inversión no sea solo en infraestructura, apuntando también a busca talentos y desarrollar un programa de nuevas promesas".

**INVERSIÓN Y PLAZOS**  
 El seremi de Obras Públicas, Jorge Abarza, contó que los trabajos tienen una inversión de poco más de nueve mil 600 millones de pesos. "Es una obra que está plasmada a 365 días y un poco



Autoridades celebraron que por fin se inicia la etapa final.

más, a fines del próximo año vamos a estar terminando", auguró. El funcionario de Gobierno resaltó que los trabajos generarán una importante mano de obra. "Parte con una masa laboral de 48 puestos de trabajo, aproximadamente, y vamos a llegar a un peak de 120", puntualizó.

Por su parte, el director regional de Arquitectura del MOP, Rodrigo Aravena, manifestó que en esta tercera etapa se llegará a los 12 mil espectadores de aforo. "Los dos codos principalmente, pero tiene trabajos en el estacionamiento, normalización eléctrica y temas de iluminación", sostuvo. El profesional precisó que la

idea no es cerrar por completo el recinto y dejar la pista atlética para su uso. "Difícilmente para eventos masivos por temas de seguridad y normativa, es mucho más complejo abrirlo", aclaró. No obstante, el presidente de Provincial Curicó Unido, Patricio Romero, dijo que podría haber novedades posi-

vas sobre el uso del recinto. "Van a dar todas las posibilidades para poder negociar la opción de ejercer la localía, recuerde que Curicó solamente está dos días en el mes aquí en el estadio. Por lo tanto, si está todo bien coordinado, ordenado, se podría perfectamente desarrollar la localía en el estadio", apuntó.